

ABSTRAK**ANALISIS PENGARUH DEPOSITO MUDHARABAH, SPREAD BAGI HASIL, TINGKAT BAGI HASIL DAN NON PERFORMING FINANCING (NPF) TERHADAP PEMBIAYAAN BERBASIS BAGI HASIL PADA PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA PERIODE 2013 – 2016**

Oleh :
Husna Nuria Mufieda
(ES-15010)

Salah satu fungsi utama dari bank syariah yaitu melaksanakan kegiatan pembiayaan. Pada dasarnya yang membedakan pembiayaan yang disalurkan bank syariah dan bank konvensional yaitu prinsip bagi hasil (*mudharabah* dan *musyarakah*), namun fakta yang terjadi di lapangan pembiayaan dengan prinsip jual beli (*murabahah*) yang lebih mendominasi kegiatan usaha yang dilakukan oleh bank syariah. Oleh karena itu, maka perlu dikaji faktor apa saja yang dapat mempengaruhi jumlah pembiayaan berbasis bagi hasil.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Deposito *Mudharabah*, *Spread* Bagi Hasil, Tingkat Bagi Hasil, dan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil pada Perbankan Syariah di Indonesia. Penelitian ini menggunakan data yang diperoleh dari Laporan Publikasi pada website resmi Otoritas Jasa Keuangan dan Bank Indonesia dalam kurun waktu empat periode yaitu pada periode 2013-2016. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Perbankan Syariah di Indonesia, sedangkan sampel diambil sesuai kriteria tertentu melalui metode *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan model analisis regresi data panel yang diolah melalui aplikasi Eviews 7.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa Deposito *Mudharabah* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil, *Spread* Bagi Hasil berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil, Tingkat Bagi Hasil mempunyai berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil, *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil, serta Deposito *Mudharabah*, *Spread* Bagi Hasil, Tingkat Bagi Hasil, dan *Non Performing Financing* (NPF) secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil.

Kata kunci: Deposito *Mudharabah*, *Spread* Bagi Hasil, Tingkat Bagi Hasil, *Non Performing Financing* (NPF), dan Pembiayaan Berbasis Bagi Hasil.

ABSTRACT**ANALYSIS OF THE INFLUENCE OF MUDHARABAH DEPOSITS, THE SPREAD FOR THE RESULTS, THE LEVEL FOR RESULT AND NON PERFORMING FINANCING AGAINST FOR THE RESULTS BASED ON ISLAMIC BANKING IN INDONESIA PERIOD 2013-2016**

By :
Husna Nuria Mufieda
(ES-15010)

One of the main functions of Islamic banks is to carry out financing activities. Basically that distinguishes financing distributed by sharia banks and conventional banks is the principle of profit sharing (mudharabah and musyarakah), but the fact that occurs in the field of financing with the principle of sale and purchase (murabaha) which is more dominate business activities undertaken by sharia banks. Therefore, it is necessary to examine what factors may affect the amount of profit-sharing financing.

This study aims to determine the effect of Mudharabah Deposits, Profit Sharing Spread, Profit Sharing, and Non Performing Financing (NPF) of Sharing-Based Financing in Islamic Banking in Indonesia. This study uses data obtained from the Publication Report on the official website of the Financial Services Authority and Bank Indonesia within a period of four periods namely in the period 2013-2016. Population in this research is all of Syariah Banking in Indonesia, while sample taken according to certain criterion through purposive sampling method. This research uses a model of panel data regression analysis which is processed through Eviews 7 application.

The result of hypothesis testing shows that Mudharabah Deposits have positive and significant effect on Profit Sharing Based on Revenue Sharing, Profit Sharing is having a positive and significant effect on Revenue-Based Financing, Non Performing Financing (NPF) have a negative and significant effect on Revenue-Based Financing, as well as Mudharabah Deposits, Profit Sharing Spread, Profit Sharing, and Non Performing Financing (NPF) simultaneously affect the Revenue-Based Sharing.

Keywords: Mudharabah Deposit, Profit Sharing, Profit Sharing, Non Performing Financing (NPF), and Profit Sharing Based on Results.

الملخص

تحليل تأثير الإيداع في مودريا، نتج عن نتائج ومعدل ونتائج التمويل غير المنتظم في التمويل على أساس النتائج في البنوك الإسلامية في إندونيسيا في الفترة من ٢٠١٣ إلى ٢٠١٦ من قبل:

حسنة نورية مفيدا

(ES-١٥٠١٠)

وتتمثل إحدى الوظائف الرئيسية للمصارف الإسلامية في تنفيذ أنشطة التمويل. وهو ما يميز التمويل الذي توزعه المصارف الشرعية والبنوك التقليدية هو مبدأ تقاسم الأرباح (المضاربة وموسياراكا)، ولكن الحقيقة التي تحدث في مجال مبدأ البيع والشراء (المراجحة) التي هي أكثر تهيمن على الأنشطة التجارية التي تقوم بها المصارف الشرعية. ولذلك، من الضروري دراسة العوامل التي قد تؤثر على مقدار التمويل المشترك للربح.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير ودائع المضاربة، وتقاسم الأرباح، وتقاسم الأرباح، والتمويل غير المنفذ (NPF) على التمويل القائم على المشاركة في الخدمات المصرفية للشريعة في إندونيسيا. تستخدم هذه الدراسة البيانات التي تم الحصول عليها من تقرير المنشور على الموقع الرسمي لهيئة الخدمات المالية وبنك إندونيسيا خلال فترة من أربع فترات وهي في الفترة - . السكان في هذا البحث هو كل المعاملات المصرفية الشرعية في إندونيسيا، بينما يتم أخذ العينة وفقاً لمعايير معينة من خلال طريقة المعاينة الهادفة. وتستخدم هذه الانحدار لوحدة التي تتم معالجتها من خلال إيفيوس .

وتظهر نتائج اختبار الفرضية أن ودائع المضاربة لها تأثير إيجابي وهام على تقاسم الربح بناء على تقاسم الإيرادات، فإن مشاركة الأرباح لها تأثير إيجابي وكبير على الإيرادات الـ والتمويل غير الفعال (NPF) لها تأثير سلبي وهام على التمويل القائم على الإيرادات، وكذلك الأرباح، والتمويل غير الفعال (NPF) تؤثر في وقت .

: سم الأرباح، تقاسم الأرباح، التمويل غير المنتظم (NPF)